

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Artefactos así se denomina el Proyecto presentado por el Centro Datos Negros

El pasado sábado, 3 de octubre en la Fundación Pepe Buitrago, (Centro de Holografía y Artes Datos Negros) fue inaugurado el Proyecto Artefactos.

Daniel García Andújar, Marco Godoy, Olalla Gómez, Rogelio López Cuenca, Antoni Muntadas, Yolanda Pérez Herreras y María Salgado, fueron los artífices del mismo.

El Centro de Holografía y Artes Datos Negros es un espacio permanente de holografía y artes en el entorno rural, un espacio abierto para el pensamiento y la acción que invita a configurar y modificar los procesos de investigación y producción artística, con la intención de promover la acción cultural y el arte actual. Es una institución de carácter privado, independiente y sin ánimo de lucro, inscrita en el Registro de Fundaciones, que asume como argumento clave el compromiso antes mencionado, la creación contemporánea y a la transferencia del conocimiento en favor de la ciudadanía.

“Los artefactos” presentados en el Centro de Holografía y Artes Datos Negros subvierten y contradicen las normas convencionales de la percepción del objeto artístico y la contemplación estática, invitando al público a que asuma una actitud activa frente a la situación social, política y económica que nos rodea. Explora, cuestiona o critica, con cierta ironía, ‘la realidad actual’ o hace una introspección al pensamiento, a la vida, a la naturaleza del arte. Su proceso de investigación y producción se relaciona generalmente con otras disciplinas como la ciencia, la tecnología, la filosofía, la literatura, Propone ver el arte no como objeto decorativo o como



Antoni Muntadas, Daniel G. Andújar, Rogelio López Cuenca, María Salgado, Marco Godoy, Olalla Gómez, Yolanda Pérez Herreras y Pepe Buitrago

mero entretenimiento, sino como herramienta para despertar la conciencia de las personas.

Además de Artefactos, también se pueden contemplar otras ‘instalaciones’ en las que se combina holografía, vídeo y música para crear una imagen envolvente como *Where is the way?*, una creación de Pepe Buitrago que invita al espectador a buscar su propio camino.

Mercedes Lillo Mata recibe la Medalla de Plata al Mérito Profesional, la primera mujer de la Policía Local de Castilla-La Mancha que recibe esta distinción

En el acto de imposición de condecoraciones a policías locales celebrado el 9 de octubre en la Escuela de Administración Regional de Toledo, recibieron condecoraciones 54 agentes. En el acto, el Consejero de Hacienda y Administraciones Públicas, Juan Alfonso Ruiz Molina, estuvo acompañado por el presidente de las Cortes regionales, Jesús Fernández Vaquero, y la alcaldesa de Toledo, Milagros Tolón.

Un total de 42 agentes de la Policía Local de diferentes municipios de Castilla-La Mancha recibieron la medalla de permanencia por sus más de 30 años de servicio en este cuerpo. El inspector jefe del cuerpo de Policía Local de Tomelloso, José Antonio Alcázar Aguilera, recibió la medalla al mérito profesional en categoría oro, mientras que la agente de Policía Local de Villanueva de los Infantes, Mercedes Lillo Mata, fue distinguida con la medalla al mérito profesional en categoría plata, junto a otros cinco policías de sendos municipios de la región.

El Alcalde de Villanueva de los Infantes, Antonio Ruiz Lucas y la Concejala de Igualdad y Cultura, Encarnación Navarro, también quisieron acompañar a la homenajeadada. “Los cuerpos y fuerzas de seguridad de Castilla-La Mancha necesitan y se merecen este reconocimiento por parte de las instituciones, para valorar su trabajo”, ha subrayado Ruiz Lucas, quien ha manifestado también que “es un orgullo que la primera mujer policía que recibe esta medalla al mérito profesional en Castilla-La Mancha, sea infanteña”.



Mercedes Lillo, en primer plano, junto a autoridades y demás condecorados

El 12 de octubre, con ocasión de los actos institucionales que se celebraron con motivo de la festividad de la Virgen del Pilar en Toledo, Mercedes Lillo Mata fue condecorada también con la Cruz de la Orden al Mérito de la Guardia Civil, con distintivo Blanco, un reconocimiento que le ha sido concedido en atención a su trayectoria profesional.



Sonreír ahora
es muy fácil

CLÍNICA DENTAL
«Santo Tomás»



INNOVACIÓN DENTAL
VILLANUEVA DE LOS INFANTES

TODAS LAS ESPECIALIDADES

C/ Santo Tomás, 32 - Teléf.: 926 350 235 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Visite nuestra web: www.innovaciondental.es